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Lecciones aprendidas  

Lo que aprendí a lo largo de esta platica es que muchas veces no 

sabemos que queremos en la vida y cuando pasa el tiempo nos damos 

cuenta que llegamos aún destino el cual nunca nos los esperábamos. 

En el caso de Saúl que nunca se imaginó que estaría en sector de la 

joyería.  

Muchas veces necesitamos un tiempo para pensar las cosas y saber 

que queremos en nuestras vidas, a veces incluso no sabemos que 

pasara con nosotros que hasta entramos en una profunda depresión. 

Otra cosa muy importante que aprendí es que debemos de ahorrar para 

cuando se nos presente alguna oportunidad como la que a él se le 

presento que fue invertir en el sector de las joyerías. 

Algo más que me intereso es que debemos de generar negocios que 

puedan sobrevivir sin nosotros, ya que si no es así es porque solo nos 

compramos un trabajo más pesado. 

Me llamo mucho la atención cuando dijo que todos los años en el tec de 

monterrey  se hace un análisis foda de lo exterior, y me pareció un punto 

muy interesante. 

Siempre debemos de estar en un profundo cambio porque no sabemos 

cuándo las cosas giraran de una manera diferente como lo que paso 

con el covid que sin darnos cuenta a todos nos afectó al grado de 

dejarnos con una severa depresión. 

 

 


